



**Le ministre de la santé publique l'a indiqué dans un communiqué publié ce 19 mars 2020.**

**« Au terme de 14 jours de traitement, les deux premiers cas atteints du COVID-19 au Cameroun et testés à nouveau sont déclarés négatifs. Ces derniers ont quitté leur lieu d'isolement ce jeudi 19 mars 2020 pour regagner leurs domiciles où ils resteront en observation pendant quelques jours »,** a indiqué le Dr Manaouda Malachie

Il s'agit d'un franco-camerounais âgé de 58 ans, arrivé au Cameroun le 24 février 2020 en provenance de la France et d'une camerounaise qui avait été en contact avec ce dernier. Les deux cas avaient été détectés le 6 mars 2020 et mis en quarantaine à l'Hôpital Central de Yaoundé.

Le patron de la Santé Publique salue **«les efforts menés par les personnels de santé et tous les acteurs impliqués dans la riposte contre cette pandémie»**.

Il invite par ailleurs les populations à redoubler de vigilance et à respecter scrupuleusement les règles d'hygiène ainsi que l'ensemble des mesures édictées par le gouvernement afin d'éradiquer le plus rapidement possible le COVID-19.